



## **Con la llegada de Sheinbaum no llegamos todas, afirman legisladoras panistas**

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Dirigentes, legisladoras y alcaldesas del PAN, advirtieron que con el triunfo de la presidenta Sheinbaum, no llegaron todas ni se rompió el techo de cristal y ejemplificaron con el hecho de la instalación de vallas en los alrededores de Palacio Nacional a propósito de las manifestaciones por el Día de la Mujer, el próximo 8 de marzo. La diputada panista Kenia López Rabadán afirmó "desde aquí les decimos, vamos a ir a marchar como siempre lo hemos hecho, vamos a ir porque somos mujeres que representamos a millones de mujeres en este país y ojalá tengan altura de miras y no gaseen nuevamente a las marchistas".

<https://drive.google.com/file/d/1STrIN1UXpYNgroX458QKqTjnUd4cSX1e/view>